



Carlos Guillermo Contreras

Carlos Guillermo Contreras Pissón, realizó sus estudios profesionales en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), en la escuela de Economía, es el primer titulado de Economía de la UPAEP.

Inmediatamente después realizó una Maestría en Economía en el distinguido Instituto Tecnológico de México (ITAM), donde también fue el primer titulado. Con su tesis de maestría ganó el 2do. Lugar del Premio Nacional de Economía Banamex en 1982.

En junio de 1982, comenzó su experiencia laboral como catedrático de tiempo completo en la escuela de economía de la UPAEP. En 1983 ingresó a la Secretaría de Programación y Presupuesto del Gobierno del Estado de Puebla como jefe del Departamento de Planeación, donde elaboró el Plan Estatal de Desarrollo. Y en julio de 1983 ingresó como catedrático de tiempo completo en la Escuela de Economía de la UDLAP.

Su amor por la docencia lo llevó a los Estados Unidos de Norteamérica, donde realizó una Maestría en Artes en la Universidad de Duke, en Carolina del Norte, en Economía con especialidades en Economía Internacional, Finanzas Públicas y Desarrollo Económico. Asimismo, es Candidato a Doctor en Economía por esa misma Universidad.

En la Universidad de Duke trabajó para dos profesores como asistente de investigador en las escuelas de economía y ciencias políticas.

De regreso a México, ingresó nuevamente como catedrático de economía a la UPAEP, además de Asesor Económico de COPARMEX, Investigador del Instituto de Propositiones Estratégicas e Instructor Externo del Instituto de Formación Técnica de BANCOMEXT.

Su trabajo en BANCOMEXT fue muy enriquecedor porque pudo viajar a toda la República Mexicana y a otros países, conocer a muchos empresarios, e iniciar en México la capacitación en materia de Comercio Exterior.

Además de trabajar en las universidades, ha dado clases en la UPAEP, UDLAP, IBERO, ANAHUÁC, TEC DE MONTERREY, UTP, ITAM., y con empresarios en COPARMEX, CCE., trabajó para los Gobierno Estatal y Federal, en la Secretaria de Desarrollo

Económico del Gobierno del Estado de Puebla, donde fue Subsecretario y Coordinador de Asesores; ahí fue el creador del Instituto Puebla a la Calidad, donde se capacitó a más de mil empresas en Sistemas de Gestión de Calidad y del Sistema de Información Económica. En el Gobierno Federal trabajó con 9 estados del Sur-Sureste en la Plan Puebla Panamá.

Es consultor PYME-JICA certificado por la Secretaría de Economía y Consultor General por CONOCER. Su especialidad es de finanzas.

Su más reciente trabajo fue en la empresa Innovación y Pensamiento Sistemático Estratégico, S.A. de C.V., donde fue el Director de Administración y Finanzas, cuyo objeto es la Consultoría en Proyectos Tecnológicos.

Actualmente trabaja en la UPAEP, en un proyecto para crear la Oficina de Transferencia de Conocimiento.